



FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire
Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche
Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - * + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82
Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Vendredi 20/09/2024.

8^{ème} jour de la neuvaine à Saint Padre Pio suivi de la Messe.

Message de Marie Mère de la Charité Chrétienne délivré à Sa servante Chantal MAGBY, à 05h 10 du matin. Message lu aux pèlerins présents à la fin de la prière.

Participants : 102 pèlerins présents.

MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

Aujourd'hui, petits-enfants, Je viens vers vous pour vous parler de mon ami Padre Pio, ce très cher Saint qui vous guide et vous conseille au sein de mon oratoire.

En lui, J'ai toujours eu la première place dans son cœur. Il était avec moi comme un enfant amoureux de sa mère, il ne pouvait pas vivre sans moi.

Je suis restée avec lui durant toute son existence sur la terre, J'ai été pour lui une amie mais aussi une alliée dans ses moments les plus sombres.

J'ai pleuré avec lui, Je l'ai consolé quand il souffrait le martyr avec les stigmates de mon très cher enfant Jésus.

Il vénérât mon Rosaire. Il le faisait après chaque Angélus, peu importe la fatigue qui parfois l'envahissait.

Il n'avait que deux seules images dans la cellule où il se reposait, celle de mon Fils et la Mienne.

Il ne pouvait s'endormir sans avoir le regard fixé sur moi tel un tout petit qui sait que seule sa mère peut veiller sur lui durant son sommeil.

Aimez ce saint, mes chers petits, car dans mon cœur, il occupe une très grande place. Aimez-le comme Je l'ai Aimé avec toute la tendresse de mon cœur de mère, une mère attentive à l'amour sincère que lui porte son enfant.

Vous ne pouvez clôturer sa neuvaine sans le fêter comme il se doit.

Voici mon message de ce soir. Soyez unis à ce très cher ami qui à ma demande m'a accompagnée sur ce Continent, à cet homme pieux et Saint qui vous conseille et qui vous guide.

Soyez bénis au très Saint Nom de la Sainte Trinité.

Votre Mère aimante, Marie Mère de la Charité Chrétienne.